



Schirmherr Gerhard Jauernig:

„Dass die Günzburger Handballer gemeinsam viel erreichen können, haben sie in den vergangenen Jahren eindrucksvoll unter Beweis gestellt. Jetzt sind ALLE Günzburger Handballfans gefordert, dass ein COME BACK STRONGER möglich wird – ich wette, wir schaffen das!“

- ➔ **Sie haben Fragen zu unseren Aktionen?**
- ➔ **Sie können nicht zu unseren Aktionen kommen, wollen uns aber unterstützen?**

Spendenkonto für die Aktion:

Sparkasse Günzburg-Krumbach:
DE25 7205 1840 0000 4118 43

VR-Bank Donau-Mindel eG:
DE25 7206 9043 0106 0052 50

Betreff: COME BACK STRONGER

Ihre Ansprechpartner der Aktion:

Armin Spengler

M: arminspengler61@gmail.com
T: 0174-6790024

Martin Frey

M: martinfrey85@web.de
T: 0173-6564564

Torsten Zofka

M: torsten@zofka.de
T: 0170-4586722



Stadt Günzburg

COME BACK STRONGER

Spendenaktion der VfL Handballer



Für jeden gespendeten Euro verdoppelt unser Hauptsponsor Ernst Prost den Betrag, bis zu max. 10.000 € –

WIR schaffen das nur gemeinsam!

Mit unserem Oberbürgermeister Gerhard Jauernig als Schirmherr, wollen WIR das Ziel von 10.000 € übertreffen.

Auf geht's – jede Spende zählt!
Für das WIR der VfL Handballer*innen!



AUF GEHT'S - JEDE SPENDE ZÄHLT!

Jugend-Handballer*innen verkaufen am 10. und 17.7. von 10 bis ca. 14 Uhr frische Waffeln auf der Wiese vor der Jahnhalle und bieten weitere Aktionen zum Spiel und Wurf für Kinder und Kind gebliebene an.

Eltern der Jugendspieler*innen sagen DANKE mit ihren Geldspenden für

- unzählige Online-Trainingsstunden
- Nutzung jeder Möglichkeit, Training in Kleingruppen und mit Hygienekonzept anzubieten

Das Grill-Team hat die geselligen Stunden vermisst und grillt an zwei sommerlichen Samstagen für unsere Jugend.

Vertreter*innen der Aktivenmannschaften helfen Sponsoren und kommen gegen eine Spende

- zur Unterstützung bei Veranstaltungen und Events
- geben Autogrammstunden
- helfen in der Gastronomie

Zur Buchung sprechen Sie uns an!



AUF GEHT'S - JEDE SPENDE ZÄHLT!

Günzburger Handballfans helfen mit!

WIR stehen hinter unseren Handballer*innen und spenden für

- die Ausbildung von Trainer*innen und Schiedsrichter*innen
- Trainingslager
- Teambuilding-Maßnahmen für unsere Jugend nach dieser langen Zeit (Grillen, Radfahren, Schwimmen gehen, Kletterpark...)
- Fahrtkosten der Saison, Testspiele und Qualifikationen
- Trainingsmaterial
- Verpflegung für Auswärtsfahrten unserer Jugend
- und und und

Den krönenden Abschluss bildet ein Charity-Essen, bei dem WIR das Erreichen des gemeinsamen Zieles feiern wollen – gerne im September...

- Anstoßen mit unserem Schirmherrn Gerhard Jauernig und Hauptsponsor Ernst Prost
- Vorstellung unserer ersten Aktivenmannschaften

Die lange Pause hat uns schmerzhaft getroffen und wir brauchen Eure Spenden, damit WIR mit dem notwendigen Rückenwind in die Saison 2021/22 starten können - DANKE!

Die genauen Termine der Aktionen finden Sie auf allen unseren Kanälen: Presse, Homepage und soziale Medien!